

ABSTRAK

Mohamad Rifki Nim : 3.213.2.1.020 “Pengembangan Kompetensi Profesional Guru Madrasah” (Studi Kasus di Madrasah Aliyah Negeri Cikarang dan Madrasah Aliyah Negeri Cabangbungin Kabupaten Bekasi 2017)

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya keberagaman kemampuan penguasaan materi guru dalam proses pembelajaran dan penguasaan pengetahuan, Belum adanya alat ukur yang akurat untuk mengetahui kemampuan guru, pembinaan yang dilakukan belum mencerminkan kebutuhan dan Kesejahteraan guru yang belum memadai serta Belum terlihat dampak peningkatan kinerja pada guru yang telah teresertifikasi

Tujuan penelitian ini yaitu: *Pertama*, untuk mengetahui dan menganalisis Kondisi Objektif Kompetensi Profesional Guru Madrasah Aliyah Negeri Cikarang dan Madrasah Aliyah Negeri Cabangbungin di Kabupaten Bekasi. *Kedua*, untuk mengetahui dan menganalisis Bentuk Pengembangan Kompetensi Profesional guru Madrasah Aliyah Negeri Cikarang dan Madrasah Aliyah Negeri Cabangbungin di Kabupaten Bekasi. *Ketiga*, untuk mengetahui dan menganalisis Implementasi Pengembangan Kompetensi Profesional Guru Madrasah Aliyah Negeri Cikarang dan Madrasah Aliyah Negeri Cabangbungin di Kabupaten Bekasi. *Keempat*, keunggulan dan keterbatasan Program Pengembangan Kompetensi Profesional guru Madrasah Aliyah Negeri Cikarang dan Madrasah Aliyah Negeri Cabangbungin di Kabupaten Bekasi.

Penelitian ini menggunakan metode Research And Development (R&D) dan dianalisis menggunakan perhitungan uji-t (*t-test*) untuk mengukur taraf signifikansi menghitung perbedaan rerata *pretest* dan *posttest* menggunakan SPSS versi 16.0 yang bertujuan menghasilkan desain pengembangan kompetensi profesional guru pada Madrasah Aliyah Negeri Cikarang dan Madrasah Aliyah Negeri Cabangbungin.

Hasil penelitian menunjukkan adanya Perkembangan Kompetensi Professional Guru Madrasah Aliyah Negeri Cikarang dan Madrasah Aliyah Negeri Cabangbungin. *Pertama*, Kondisi objektif tingkat kompetensi profesional guru Madrasah Aliyah Negeri Cikarang dan Madrasah Aliyah Negeri Cabangbungin masing-masing terdiri dari, untuk Madrasah Aliyah Negeri Cikarang terdapat 28 guru, sedangkan Madrasah Aliyah Negeri Cabangbungin terdapat 20 guru yang memiliki sertifikasi profesional dan dinyatakan sebagai guru profesional. *Kedua*, Bentuk Program Pengembangan Kompetensi Profesional Guru Madrasah Aliyah Negeri Cikarang dan Madrasah Aliyah Negeri Cabangbungin yaitu dengan menggunakan program In House Training (IHT). *Ketiga*, Hasil implementasi pengembangan Kompetensi Profesional guru Madrasah Aliyah Negeri Cikarang dan Madrasah Aliyah Negeri Cabangbungin mengalami pengembangan kompetensi professional guru yang signifikan. Hasil supervisi atasan langsung terdapat adanya peningkatan hasil yang baik. *Keempat*, Program Pengembangan Kompetensi Profesional guru Madrasah ini memiliki keunggulan dan keterbatasan.

ABSTRACT

Mohamad Rifki, Student ID No. : 3.213.2.1.020 “Islamic School Teachers' Professional Competence Development” (A Case Study in The State Islamic Senior High School Cikarang and The State Islamic Senior High School Cabangbungin of Bekasi Regency 2017)

This research is conducted due to the diverse teachers' abilities in the learning process and the knowledge acquisition, the absence of accurate testing tools to look into teachers' ability, the gap between the coaching and the needs, and the inadequacy of the teachers' welfare.

There are four purposes of this research. First is to understand the real conditions of the Teachers' Professional Competence in The State Islamic Senior High School Cikarang and The State Islamic Senior High School Cabangbungin of Bekasi Regency. Second, it is to understand the Teachers' Professional Competence Development of The State Islamic Senior High School Cikarang and The State Islamic Senior High School Cabangbungin of Bekasi Regency. Third is to find out the Result of Teachers' Professional Competence Development of The State Islamic Senior High School Cikarang and The State Islamic Senior High School Cabangbungin of Bekasi Regency. The fourth is to find out the strengths and weaknesses Teachers' Professional Competence Development Program in The State Islamic Senior High School Cikarang and The State Islamic Senior High School Cabangbungin of Bekasi Regency.

This research employed Research and Development (R&D) method. The data obtained was analyzed using t-test to measure the significance level of difference between the mean pretest and posttest results using SPSS version 16.0. The objective was to produce the teachers' professional competence development design in The State Islamic Senior High School Cikarang and The State Islamic Senior High School Cabangbungin.

The research result about the Teachers' Professional Competence Development in The State Islamic Senior High School Cikarang and The State Islamic Senior High School Cabangbungin indicated that: *First*, objectively there were 28 teachers in The State Islamic Senior High School Cikarang and there were 20 teachers in The State Islamic Senior High School Cabangbungin. All of them already acquired the Professional Certificate and can be considered as professional teachers. *Second*, The State Islamic Senior High School Cikarang and The State Islamic Senior High School Cabangbungin employed In House Training (IHT) program to develop the teacher competence. *Third*, the implementation results of the Teachers' Professional Competence Development in The State Islamic Senior High School Cikarang and The State Islamic Senior High School Cabangbungin indicated significant development of the teachers' professional competence. The results of the immediate supervisor inspection confirmed the good improvement. *Fourth*, the Teacher Professional Competence Program in Islamic School had its own advantages and limitations.

الملخص

محمد رفقي، دفتر القيد: 321321020 "تطوير الاختصاص المحترف للمعلمين" (دراسات الحالـة في المدرسة الثانوية العليا بثيـكارنـغ و المدرسة الثانوية العـليـا في ثـابـانـغ بـونـغـين بـباـكـاسـي 2017).
هـذا الـبـحـث خـلـفـية عن وجود قـدـرـسـة المـدـرـسـين المـتـوـعـة فـى عـمـلـيـة التـعـلـم و سـيـطـرـة المـادـة التـعـلـيمـ، عدم وجود أدـوـات قـيـاس لـعـرـفـة قـدـرـة المـدـرـسـين. التـرـيـب لا تـعـكـس الـاحـتـيـاجـات، ولم تـكـن الـاحـسـان كـافـيـاـ.
هـذا هـدـفـ الـبـحـث يـعـنـى: الـأـولـ، لـعـرـفـة الـحـالـة الـاخـتـصـاص الـمـوـضـوـعـى للـمـدـرـسـين فـى الـمـدـرـسـة الـثـانـويـة العـليـا بـثـيـكارـنـغ و المـدـرـسـة الـثـانـويـة العـليـا فـى ثـابـانـغ بـونـغـين بـباـكـاسـيـ. وـالـثـانـىـ، لـعـرـفـة تـنـمـيـة الـاخـتـصـاص الـمـحـتـرـفـ للمـعـلـمـين فـى الـمـدـرـسـة الـثـانـويـة العـليـا بـثـيـكارـنـغ و المـدـرـسـة الـثـانـويـة العـليـا فـى ثـابـانـغ بـونـغـين بـباـكـاسـيـ. وـالـثـالـثـ، لـعـرـفـة نـتـيـجـة التـنـطـور الـاخـتـصـاص الـمـحـتـرـفـ للمـعـلـمـين فـى الـمـدـرـسـة الـثـانـويـة العـليـا بـثـيـكارـنـغ و المـدـرـسـة الـثـانـويـة العـليـا فـى ثـابـانـغ بـونـغـين بـباـكـاسـيـ. وـالـرـابـعـ، لـعـرـفـة الـمـزاـيـا و الـضـعـوفـ فـى تـطـوـرـ الـبـرـامـج الـاخـتـصـاصـ الـمـحـتـرـفـ للمـعـلـمـين فـى الـمـدـرـسـة الـثـانـويـة العـليـا بـثـيـكارـنـغ و المـدـرـسـة الـثـانـويـة العـليـا فـى ثـابـانـغ بـونـغـين بـباـكـاسـيـ.
هـذا الـبـحـث يـسـتـعـمـلـ بالـمـنـهـج الـبـحـثـ وـالـتـطـوـيرـ (r وـd) وـتـحلـيـلـها باـسـتـخـدـامـ الـحـاسـبـ الـاـخـتـيـارـ (t uji T) لـقـيـاسـ أـهـمـيـةـ الـحـاسـبـ فـرـقـ الـمـتوـسـطـ، قـبـلـ الـاـخـتـيـارـ وـبـعـدـ تـسـتـعـمـلـ (SPSS) نـصـ 16.0 الـتـي تـهـدـفـ إـلـىـ إـنـتـاجـ تـصـمـيمـ الـاخـتـصـاصـ الـمـحـتـرـفـ للمـدـرـسـينـ فـىـ الـمـدـرـسـةـ الـثـانـويـةـ العـليـاـ بـثـيـكارـنـغـ وـ الـمـدـرـسـةـ الـثـانـويـةـ العـليـاـ فـىـ ثـابـانـغـ بـونـغـينـ بـباـكـاسـيـ.

قد أـظـهـرـتـ نـتـائـجـ هـذـاـ الـبـحـثـ هـيـ تـوـجـدـ تـنـمـيـةـ الـاخـتـصـاصـ الـمـحـتـرـفـ للمـدـرـسـينـ فـىـ الـمـدـرـسـةـ الـثـانـويـةـ العـليـاـ بـثـيـكارـنـغـ وـ الـمـدـرـسـةـ الـثـانـويـةـ العـليـاـ فـىـ ثـابـانـغـ بـونـغـينـ بـباـكـاسـيـ. بـالـنـتـيـجـةـ هـيـ: الـأـولـ، مـسـتـوـيـ حـالـةـ الـمـوـضـوـعـىـ الـاخـتـصـاصـ الـمـحـتـرـفـ للمـدـرـسـينـ فـىـ الـمـدـرـسـةـ الـثـانـويـةـ العـليـاـ بـثـيـكارـنـغـ وـ الـمـدـرـسـةـ الـثـانـويـةـ العـليـاـ ثـابـانـغـ بـونـغـينـ بـباـكـاسـيـ. تـتـأـلـفـ كـلـ مـنـهـمـاـ مـنـ الـمـدـرـسـةـ الـثـانـويـةـ العـليـاـ بـثـيـكارـنـغـ 28ـ الـمـدـرـسـينـ. وـأـمـاـ فـىـ الـمـدـرـسـةـ الـثـانـويـةـ العـليـاـ فـىـ ثـابـانـغـ بـونـغـينـ 20ـ الـمـدـرـسـينـ. هـمـ الـذـينـ لـدـيـهـمـ الشـهـادـةـ الـمـهـنـيـةـ وـأـعـربـ كـمـدـرـسـةـ الـمـهـنـيـةـ. الـثـانـىـ، شـكـلـ بـرـنـامـجـ تـنـمـيـةـ الـاخـتـصـاصـ الـمـحـتـرـفـ للمـدـرـسـينـ الـمـدـرـسـةـ الـثـانـويـةـ العـليـاـ بـثـيـكارـنـغـ وـ الـمـدـرـسـةـ الـثـانـويـةـ العـليـاـ فـىـ ثـابـانـغـ بـونـغـينـ بـباـكـاسـيـ هوـ يـسـتـعـمـلـ بـرـنـامـجـ تـدـرـيـبـ الـمـنـزـلـيـ (IHT). الـثـالـثـ، نـتـيـجـةـ الـعـلـيـةـ فـىـ تـنـمـيـةـ الـاخـتـصـاصـ الـمـحـتـرـفـ للمـدـرـسـينـ تـقـدـمـاـ كـبـيرـاـ. نـتـيـجـةـ الإـشـرـافـ منـ الـمـشـرـفـ الـأـعـلـىـ هـنـاكـ تـقـدـمـاـ جـيـداـ. وـالـرـابـعـ، الـبـرـنـامـجـ فـىـ تـنـمـيـةـ الـاخـتـصـاصـ الـمـحـتـرـفـ للمـدـرـسـينـ لـهـ الـمـزاـيـاـ وـالـعـيـوبـ.